

DESDE MAÑANA, HASTA EL 29 DE JUNIO

# Fiestas del Barrio de San Pedro en honor de su Patrón

## SALUDO DE LA COMISION

Un año más, y ya son tres, estamos a punto de comenzar las fiestas de nuestro querido barrio; unas fiestas que, aunque jóvenes, pues sólo tienen tres años de vida, se han hecho famosas, tanto por la calidad de sus actos como por la gratitud de los mismos; y es ahora, cuando está cercano el momento en que suene el primer estallido de ese cohete que dará comienzo a dichas fiestas, cuando queremos daros las gracias por vuestra maravillosa colaboración, tanto moral como económica, con la cual demostráis que los vecinos del barrio de San Pedro son algo muy especial dentro de nuestra ciudad, al mismo tiempo queremos deciros que este año tenemos bastantes novedades, como son: unos actos preliminares a las fiestas, la ampliación de un día más en ellas, la instalación de una tómbola, con la cual esperamos sufragar bastantes gastos del alto presupuesto de las mismas, la instalación de unas miniferías, unos encierros infantiles y, en fin, una serie de actos nuevos que podréis comprobar al leer el presente programa y que esperamos cuenten con vuestra total aprobación.

Queremos también aprovechar estas líneas para deciros que para nosotros sería una enorme satisfacción ver que acudís a todos los actos, al mismo tiempo que os divertís en ellos; pues eso querrá decir que nuestro trabajo no se hizo en vano.

Y ahora ya, para no cansaros, queremos volver a daros las gracias, así como también agradecer a todos aquellos comerciantes y entidades, la colaboración que nos prestaron para poder hacer posibles estas fiestas de San Pedro 1981.

Recibir un afectuoso saludo y felices fiestas.

LA COMISION

## PROGRAMA DE ACTOS

HUESCA. — (De nuestra Redacción). — La Comisión de Fiestas del Barrio de San Pedro, ha organizado el siguiente programa festivo en honor a su Santo Patrón.

### ACTOS RELIGIOSOS

#### DIA 26, VIERNES

A las 8 de la tarde, Santa Misa ofrecida por los difuntos del barrio.

#### DIA 27, SABADO

A las 8 de la tarde, Santa Misa, ofrecida por la Asociación de Pescadores del Pirineo a su Santo Patrón.

#### DIA 28, DOMINGO

A las 12,30 de la mañana, Santa Misa en honor de nuestro Santo Patrón, con la asistencia de las señoritas mairalesas, miembros de la Comisión, así como todos los vecinos del barrio; en el transcurso de la Misa se celebrará una ofrenda de Flores y Frutos al Santo, por todos aquellos que quieran participar.

#### DIA 29, LUNES (SAN PEDRO)

A las 8 de la tarde, Santa Misa en honor del Santo.

### ACTOS PROFANOS

#### DIA 25, JUEVES

A las 7,30 de la tarde, comenzarán las fiestas con lanzamiento de cohetes y bombas reales, repique de campanas, salida de la Comparsa de Cabezudos, gran charanga - pasacalles con la charanga "Festival" y la inauguración en el Claustro de San Pedro de las exposiciones: De dibujo a cargo del conocido oscense y vecino de nuestro barrio, Feliciano Llanas; y oleos a cargo de Eugenio Escudero, profesor adjunto del Instituto de Tamarite.

A las 9 de la noche, gran jota de ronda al Santo, mairalesas, autoridades, medios informativos y vecinos de todo el barrio, a cargo de los magníficos cantadores: Olga Orús Casabón, Mari Carmen López Casterad y Lorenzo Allué.

A las 11 de la noche, en el incomparable marco del Claustro de San Pedro, acto de presentación de Mairalesas 1981, en el cual se le rendirá homenaje al matrimonio vecino del barrio, compuesto por don Antonio Sanagustín y doña Luisa Sesé. Intervendrá como mantenedor del acto don Ignacio Almuédvar, actuando a continuación María Consuelo Roy Pueyo, interpretando varias obras al piano. El acto estará presentado por don don Antonio Angulo.

#### DIA 26, VIERNES

A las 10 de la mañana, volteo de campanas y lanzamiento de cohetes y bombas reales.

A las 11, en el interior del Claustro, III Concurso de Dibujo Infantil.

A las 12, salida de la Comparsa de Cabezudos por las calles del barrio.

A las 5 de la tarde, en la Plaza del Mercado, Gran Festival Infantil, actuando los extraordinarios equilibristas "Los Andrey's" y los fabulosos payasos Nicolás y Manolo.

A las 6,30, en el Claustro, Simultáneas de Ajedrez, dadas por jugadores de primera categoría nacional.

A las 6,30, Gran Encierro Infantil, con hermosas reses bravas que recorrerán las calles del barrio, terminando en la Plaza del Mercado con una extraordinaria becerrada.

A las 7,30, salida en pasacalles de la estupenda charanga "Festival".

A las 8, en los locales del Bar "La Parra", primera fase eliminatoria del III Trofeo de Guifote.

A las 8,30, en la Plaza de la Moneda, Festival de Canción Popular, con la actuación del cantautor aragonés Mario Garcés.

A las 10 de la noche, suelta de un bravo toro de fuego.

A las 11,30, en la Plaza del Mercado, primera Verbena Popular con

el famoso Grupo Musical "Lepanto".

En el descanso actuará el grupo rumbero "Flor y sus Gitanos".

#### DIA 27, SABADO

A las 10 de la mañana, en los salones de la parroquia, III Concurso Infantil.

A las 11, en la Plaza del Mercado, Gran Gymkhana Ciclista Infantil (patrocinada por Ciclos Arellano).

A las 12, salida de la Comparsa de Cabezudos.

A las 4 de la tarde, en el campo del Seminario, primeros partidos del II Torneo de Fútbol "Memorial Félix Orduna Lorenz", disputándose el Trofeo "Mercabaz".

A las 5, II Concurso de Repostería.

A las 5, en la Plaza del Mercado, Festival Infantil con la actuación del Famoso Grupo Musical Infantil, aparecido varias en TVE, "Bambis", los superpayasos Pito y Flauta y el famoso prestidigitador Florens.

A las 6,30, segundo encierro infantil, terminando en la Plaza del Mercado con otra becerrada.

A las 7,30, salida en pasacalles de la extraordinaria charanga "Festival".

A las 8, inauguración de la exposición de los trabajos realizados en el II Concurso de Repostería.

A las 8, en los locales del Bar "La Parra", segunda fase eliminatoria del III Torneo de Guifote.

A las 8,30, en la Plaza del Mercado Festival Folklórico con la actuación del grupo "Santiago", de Sabiñánigo.

A las 10 de la noche, quema de una fabulosa colección de fuegos artificiales, a cargo de los extraordinarios pirotécnicos de Pirotecnia Oscense.

A las 11, suelta del segundo toro de fuego.

A las 11,30, en la Plaza del Mercado, segunda Verbena Popular con el famoso Grupo "Lepanto"; durante el transcurso de esta verbena se celebrará el segundo concurso de disfraces, con trofeos para los ganadores.

#### DIA 28, DOMINGO

A las 8 de la mañana, Gran Día de Floreada por la charanga "Festival", con disparo de cohetes y bombas reales y volteo de campanas.

A las 9, en el Campo del Seminario, partido de fútbol, disputándose el tercero y cuarto puesto del torneo.

A las 9,30, en la Plaza del Mercado, desayuno popular, para todos los vecinos madrugadores, a los cuales se les repartirá la ya tradicional chocolatada (patrocinada por la firma Chocolates Lacasa, S. A.) acompañada con los sabrosísimos churros de nuestra querida Felisa.

A las 10, en el Parque Municipal, I Campeonato de Petanca y Tejo para nuestros jóvenes y mayores.

A las 10,30, en el Campo del Seminario, se celebrará el tradicional (Continúa en la página siguiente)

## María Consuelo Roy, dará un concierto en los Claustros de San Pedro

Siete años, mes alto o bajo, que María Consuelo Roy Pueyo, de Huesca, ocupaba estas columnas, a ruegos del periodista, para hacernos confesión de su valía musical, concretamente acciando el piano. Entonces, una niña. Hoy, guapa mujer, en visperas inminentes de dar un recital en el Claustro de San Pedro con ocasión de las fiestas de este veterano barrio, al que pertenece. Momento propicio, pues, para encontrarnos nuevamente y saber a qué altura llega en el

pentagrama de su quehacer artístico.

Brevemente, pues. La entrevista, ante su señor padre, querido amigo nuestro, y como jueces de paz y de admiración sus entrañables amigas.

El instrumento, un Offberg de primera clase, perfectamente cuidado. Ante el teclado, ella, poniendo en atril, en honor nuestro y a requerimiento del crítico, la Rapsodia Húngara número 6, de Liszt, y un vals de Chopin, ambas partituras, base de su exa-



men ante el gran público.

La escuchamos, escrutamos su labor; hurgamos hasta la misma entraña de la pianista. Veredicto:

—Está a dos centímetros de la cúspide.

—Gracias.

—¿Nerviosa?

—Ahora no. La noche del concierto, ya veremos.

María Consuelo, sobresalientes en aluvión durante la carrera, dirigida por las profesoras Rosa María Grasa y Marina Pesci, escucha con atención, hasta con

(Continúa en la página siguiente)



Mairalesa Mayor  
PILAR MALLEN DIAZ DE TERAN

Guapas y simpáticas Mairalesas



Mairalesa  
FRANCISCA M. MARIN LACLAUSTRA



Mairalesa  
SOLEDAD NAVASA ASPIROZ



Mairalesa Mayor Infantil  
BEGONA SESE SANTAFÉ



Mairalesa Infantil  
M. DOLORES SAAVEDRA BAULO



Mairalesa Infantil  
M. TERESA LONGAS SEGURA